

#ÉTUDE

ulys

QU'EST-CE QUI FAIT VIBRER LES FRANÇAIS EN VOITURE ?

Ulys, leader du télépéage, a mené une étude avec OpinionWay pour mieux comprendre ce qui fait vibrer les Français lorsqu'ils sont en voiture. Résultat : loin d'être une simple transition entre deux points, la route s'impose comme un espace de liberté, de joie et parfois même d'évasion. Playlist, pause gourmande ou moment de calme : à chaque voyageur sa préférence. Et c'est justement pour pouvoir profiter de ces instants qu'Ulys simplifie chaque trajet. Compte unique, pass de télépéage, application complète, infos trafic en temps réel : tout est pensé pour rendre la mobilité plus fluide, plus conviviale : lever les barrières sur la route.

« Ce baromètre confirme que pour beaucoup de Français, le trajet constitue une véritable expérience, qui fait partie du voyage au même titre que la destination. Chez Ulys, nous avons à cœur de proposer des services rendant la mobilité toujours plus simple et agréable. » **explique Damien Joannes, CEO d'Ulys.**

LA FLUIDITÉ COMME PRIORITÉ

Ce que les Français attendent d'un trajet ? Un **trafic fluide pour 56 %**, un **paysage agréable à contempler pour 54 %**, une **bande-son inspirée pour 32 %** : leur top 3 est clair.

Faciliter les trajets est au cœur de l'offre proposée sur l'application Ulys, véritable copilote pour vos déplacements : trafic en temps réel, repérage des aires, estimation des coûts, bornes localisées, elle fluidifie les trajets comme les esprits.

SUR LA ROUTE, À CHACUN SA FAÇON DE VIBRER

Conduire ne se résume pas seulement à se déplacer d'un point A à un point B. L'étude menée par Ulys révèle que la voiture est davantage considérée comme un espace de vie, de détente, et de liberté. Amateur de conduite, adepte de méditation ou fan de karaoké, chacun cultive son art de voyager.

Conduire reste un plaisir personnel... et plutôt masculin

Pour 44 % des Français, la conduite représente un véritable plaisir. Ce score atteint même 55 % chez les hommes (contre 34 % chez les femmes).

Les moins de 35 ans montent le son

Pour 32 % des Français, écouter de la musique et chanter à pleine voix reste un vrai moment de plaisir lorsqu'ils prennent la route. Chez les moins de 35 ans, ils sont près d'un sur deux (49 %) à transformer ainsi régulièrement l'habitacle en karaoké itinérant.

Les trajets sur la route, source de calme pour les Franciliens

Pour 36 % des habitants d'Ile-de-France, le trajet en voiture est associé à un moment de calme, contre 28 % en moyenne pour le reste des Français

Ce qui rend ces instants possibles ? Un **voyage maîtrisé : Pass prêt à lever les barrières de péage, itinéraire anticipé, arrêt bien choisi**. C'est là qu'Ulys entre en jeu : en déjouant les imprévus, il libère de la charge mentale liée à l'organisation du voyage.

D'autres façons de profiter de la route :

Pour 20 % des personnes interrogées, prendre la route permet de s'accorder une vraie pause autour d'un bon repas.

Pour 19 % de s'émerveiller devant un coucher de soleil.

Pour 14 % ces trajets sont l'occasion de refaire le monde avec les autres passagers (ce chiffre atteint 25 % lorsque l'on est parents de deux enfants ou plus).



A propos d'Ulys

Leader français du télépéage avec plus de 6 millions d'utilisateurs, Ulys simplifie la mobilité en offrant une solution tout-en-un sans engagement. Grâce à un compte unique, les utilisateurs accèdent au télépéage, à plus de 1 000 parkings équipés et à des services de recharge pour véhicules électriques. L'application Ulys enrichit l'expérience de conduite en fournissant des informations en temps réel sur le trafic, en détaillant les aires d'autoroutes, en localisant les bornes de recharge et en proposant divers services adaptés aux trajets. Des formules flexibles sont disponibles pour répondre aux besoins des particuliers comme des professionnels. En savoir plus sur www.ulys.com